

**SPORT**



**MOTORBOOT**

# EM-Führung ausgebaut

**REGAU/BITTERFELD/GRIMSTAD.** In vier Klassen am Start erreichten die Sportler des RSC Regau vier Podestplatzierungen. Mit einem Laufsieg im ersten und drei zweiten Plätzen in den folgenden Läufen erreichte Tünde Bédi-Fittafolini bei der zweiten F-350 EM Veranstaltung in diesem Jahr, im deutschen Bitterfeld den zweiten Rang. Die 34-Jährige hat damit ihre F-350 EM Halbzeitführung gefestigt und ihren Vorsprung auf sieben Punkte ausgebaut.



David Loukotka und Michal Kosut auf der Jagd nach Tünde Bédi-Fittafolini

Frank Pfennig erreichte den fünften Rang, Attila Havas den zweiten Platz in der F-500 EM und beendete den zweiten Lauf als Sieger. Im dritten Lauf kam Havas wegen eines Motorschadens nicht ins Ziel. In der Endwertung erreichte er den dritten Rang. Bei der WM-Zwischen-

wertung belegte Havas den zweiten Platz. Andreas Otto kam beim zweiten EM-Lauf der Klasse F-250 in Bitterfeld auf den dritten Rang. Der Greiner RSC-Pilot Rupp

Temper erreichte bei der dritten F-2 WM-Veranstaltung im norwegischen Grimstad den dritten Rang. In der WM Zwischenwertung liegt Temper derzeit auf dem fünften Platz. ■



Wieder mit dabei: Dominic Hejhal  
Foto: UTC Schwanenstadt

**ARMBRUST**

# Sechs Medaillen geholt

**ATTNANG-P.** Bei den österreichischen Armbrust-Staatsmeisterschaften in Innsbruck räumten die Puchheimer kräftig ab. Insgesamt sorgten drei Sportler für sechs Medaillen. Bei den Jugend-2-Schützen (Altersklasse 14 bis 15 Jahre) mit der 10-Meter Armbrust belegte Andreas Stix Platz zwei und auch im Team gab es Silber. Gold und somit den österreichischen Meistertitel holte Michael Brunthaler in der Klasse Jungschützen (Altersklasse 16 bis 17 Jahre). Brunthaler wird in dieser Klasse Österreich auch bei der Armbrust-Weltmeisterschaft in der Schweiz vertreten.



Stix Andreas (l.), Brunthaler Michael (2. v. l.), Time Regina (r.)

Für Staatsmeistergold sorgte Regina Time in der Frauenklasse 10 Meter. In der Teamwertung erreichte Time mit ihren Kolleginnen Caroline Loidl und Maria Barth Silber. Silber gab es auch

im Armbrust 30 Meter Teamwettbewerb für Time. Gemeinsam mit Rudolf Kreidl und Wolfgang Krumphuber zeigte sie eine gute Leistung. In der Einzelwertung konnte

sich Time von Platz 8 auf Platz 4 verbessern. Auch Time wird, gemeinsam mit Brunthaler und Zehetner, bei der Weltmeisterschaft in Wil für Österreich an den Start gehen. ■

**EVENT**  
**Tennis-Trophy**

**SCHWANENSTADT.** Zum dritten Mal geht heuer die „Schwanenstädter Reifencenter Niederländer Tennis-Trophy“ auf der Anlage des UTC Schwanenstadt über die Bühne. Vom 5. bis 9. September werden sich bei dem Turnier der ÖTV-Kategorie V österreichische Top-Tennis-Spieler wie Titelverteidiger Dominic Hejhal aus Steyr und Christian Kloimüller aus St. Pölten messen. Außerdem wird mit einer Party und einem Weißwurstfrühschoppen für Unterhaltung gesorgt. ■